

Mise en ligne : 29 février 2020.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ D'ÉTUDES POUR L'EXTRÊME-ORIENT

filiale de la Compagnie générale des eaux

CONSTITUTION

(*La Cote de la Bourse et de la banque*, 28 octobre 1925)

Société d'études pour l'Extrême-Orient. — Capital 1 million de francs, en 2.000 actions de 500 fr. Siège social à Paris, 52, rue d'Anjou. Conseil d'administration : MM. Arinal [Abinal ¹], Bouruet-Aubertot ², Glasser ³, Pargoire ⁴, Simoni ⁵ et Taillefer ⁶. Statuts déposés chez M^e Dufour, à Paris. — *Petites Affiches*, 25 octobre 1925.

Le Journal des finances, 4 déc. 1936 :
AGO, 21/12, 11 h., 52, rue d'Anjou.

¹ Patrice Abinal (La Canourgue, Lozère, 1883-Neuilly, 1961) : ingénieur-conseil, administrateur de la Société française de distribution d'eau, de la SADE, des Applications hydrauliques (groupe Cie générale des eaux).

² Hector Bouruet-Aubertot (1867-1952) : administrateur, entre autres, de la Compagnie générale des eaux. Voir *Qui êtes-vous ?* 1924 :

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Qui_etes-vous-1924-IC.pdf

³ Édouard Glasser (Libourne, 1874-Paris, 1949) : directeur général de la Compagnie générale des eaux. Officier de la Légion d'honneur.

⁴ Louis Pargoire : directeur de l'Enregistrement à Saïgon.

⁵ Paul Simoni (1863-1931) : ancien résident supérieur au Tonkin reconverti dans les affaires :

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/Paul_Simoni_1863-1931.pdf

⁶ Emmanuel Taillefer (Paris, 1878-Paris, 1930) : ingénieur en chef à la Compagnie générale des eaux.